
 

Verbale nr. 2/2023 del Consiglio degli Studenti 

Seduta ordinaria del 24 gennaio 2023 

  



Il Consiglio degli Studenti si riunisce il giorno 24 gennaio 2023 alle ore 17:30 presso l’aula 2 di 

Palazzo Battiferri in via Aurelio Saffi, 42, 61029 Urbino (PU) per discutere e deliberare il seguente 

ordine del giorno: 

1) Apertura dei lavori del Consiglio degli Studenti: proposte e dibattito;  

2) Discussione dell’esito delle valutazioni della Commissione CACSA in merito ai progetti 

presentati dalle associazioni per le attività culturali e del tempo libero emanato con D.R. n. 

387/2022 dell’8 agosto 2022 e esposizioni delle valutazioni ai presentatori o delegati delle 

associazioni che hanno fatto domanda di finanziamento  

3) Discussione della creazione delle seguenti commissioni: 

• Trasporti e parcheggi; 

• Revisione regolamenti e statuti; 

• Biblioteche e aule studio.  

4) Esposizione da parte del Presidente di proposte in merito alle politiche sulla parità di genere; 

5) Varie ed eventuali  

 

Assume la presidenza della seduta Giovanni Alvarez, assume le funzioni di Segretario Silvia Gullo. 

 

Sono Presenti i Sig.: 

Cons. Alessandro Vaccaro PRESENTE 

Cons. Alessia Ferri PRESENTE 

Cons. Annarosa Clemente ASSENTE GIUSTIFICATA 

Cons. Antonio De Carolis PRESENTE 

Cons. Antonio Renzulli PRESENTE 

Cons. Chiara Fichera PRESENTE 

Cons. Elisa Capozucca PRESENTE 

Cons. Fabio De Luna PRESENTE 

Cons. Francesca Di Gioia PRESENTE 

Cons. Francesco Bondanese PRESENTE 

Cons. Francesco Sorcinelli ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Giacomo Righetti ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Luca Dolciotti ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Giovanni Alvarez PRESENTE 

Cons. Giuseppe Inglese PRESENTE 

Cons. Lorenzo Busà ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Letizia Camprini PRESENTE 

Cons. Maria Chiara Ruggeri PRESENTE 

Cons. Silvia Gullo PRESENTE 

Cons. Valentina Lorenzetti PRESENTE 

Cons. Zoe Alice Deotto PRESENTE 

 

Per un totale di 

Presenti: 16 

Assenti giustificati: 4 



Assenti non giustificati: 1 

È stato constatato il numero legale dei presenti. Due consiglieri sono presenti online, collegati 

mediante la piattaforma Google Meet: 

Cons. Silvia Gullo 

Cons. Letizia Camprini 

 

1) Apertura dei lavori del Consiglio degli Studenti: proposte e dibattito 

 

Apre i lavori il Presidente Giovanni Alvarez.  

 

2) Discussione dell’esito delle valutazioni della Commissione CACSA in merito ai progetti 

presentati dalle associazioni per le attività culturali e del tempo libero emanato con D.R. 

n. 387/2022 dell’8 agosto 2022 e esposizioni delle valutazioni ai presentatori o delegati 

delle associazioni che hanno fatto domanda di finanziamento.  

 

Il Presidente legge la griglia di valutazione e le valutazioni effettuate dalla Commissione CACSA.  

Sono stati invitati alla Seduta i Presidenti / Delegati delle Associazioni Studentesche che hanno 

presentato il progetto per le attività culturali e del tempo libero, emanato con D.R. n. 387/2022.  

 

La presentazione inizia con il progetto dell’associazione F.U.C.I. Urbino, a cui è stato assegnato 

un punteggio totale di 90/100.  

A seguito della lettura dell’esito della valutazione, segue l’intervento del Presidente 

dell’Associazione Andrea Firma, il quale chiede delucidazione su alcuni punti del bando. I 

componenti della CACSA provvedono a rispondere.  

 

Il presidente G. Alvarez esce dall’aula poiché è il Presidente dell’Associazione Studentesca 

YoUrbino ed assume le vesti di Presidente il vicepresidente Antonio Renzulli. Segue la lettura 

dell’esito della valutazione della stessa associazione con un punteggio di 93/100. 

 

Al termine della lettura rientra il presidente G. Alvarez ed assume nuovamente la presidenza.  

 

Segue la lettura dell’esito della valutazione dell’Associazione Studentesca L’Eclisse con un 

punteggio di 54/100, la quale non è stata ammessa al bando poiché non è stato raggiunto il 

punteggio minimo previsto dall’art. 4 D.R. 387/2022 per l’assegnazione dei contributi.  

Interviene il segretario dell’Associazione Letizia Di Feo.  

 

Segue la lettura dell’esito della valutazione dell’Associazione Studentesca RinasciMente con un 

punteggio di 88/100. 

 

Segue la lettura dell’esito della valutazione dell’Associazione Studentesca Agorà Urbino con un 

punteggio di 74/100. 



 

Segue la lettura dell’esito della valutazione dell’Associazione ADI - Associazione Dottorandi e 

Dottori Italiani con un punteggio di 60/100. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

- Visto il vigente Statuto dell'Università degli Studi di Urbino Carlo Bo, ed in particolare 

l'articolo 22, comma 3; 

- Visto il Decreto Rettorale n. 387 /2022 dell'S agosto 2022, con il quale è stato emanato il 

Bando per le attività culturali e del tempo libero autogestite dagli studenti e dalle studentesse, 

da espletarsi nel periodo 15 novembre 2022 - 15 giugno 2023; 

- Visto il verbale della Commissione Attività Culturali, Sociali e Aggregative interna al 

Consiglio degli Studenti del 13 gennaio 2023, con il quale è stato proposto di assegnare un 

contributo a favore delle attività indicate dalle seguenti associazioni studentesche 

universitarie: 

1. F.U.C.I. Urbino "Pier Giorgio Frassati"; 

2. Agorà Urbino; 

3. YoUrbino; 

4. Associazione Dottorandi e Dottori di Ricerca Italiani-AD!; 

5. RinasciMente. 

 

DELIBERA 

di approvare il verbale della Commissione Attività Culturali, Sociali e Aggregative interna al 

Consiglio degli Studenti in data 13 gennaio 2023, con il quale, è stato proposto di assegnare un 

contributo a favore delle attività indicate dalle associazioni studentesche universitarie: 

1. F.U.C.I. Urbino "Pier Giorgio Frassati"; 

2. Agorà Urbino; 

3. YoUrbino; 

4. Associazione Dottorandi e Dottori di Ricerca Italiani-AD!; 

5. RinasciMente. 

 

3) Discussione sulla creazione delle seguenti commissioni: 

• Trasporti e parcheggi: 

• Revisione regolamenti e statuti; 

• Biblioteche e aule studio. 

 



Il presidente inizia la discussione con la necessità di introdurre una modifica del regolamento del 

Consiglio degli Studenti, per cui verrà istituita una commissione interna che si occuperà della 

revisione regolamentaria.  

Al tempo stesso, vi è l’esigenza di istituire altre due commissioni interne, su tematiche prettamente 

importanti e rilevanti per tutta la comunità studentesca.  

A seguire, su base volontaria, i Cons. sceglieranno la commissione di cui vorranno far parte: 

• Trasporto e parcheggi 

Cons. Giovanni Alvarez 

Cons. Alessandro Vaccaro 

Cons. Antonio De Carolis 

• Revisione regolamenti e statuti 

Cons. Alice Zoe Deotto 

Cons. Antonio De Carolis 

• Biblioteche e aule studio 

Cons. Silvia Gullo 

Cons. Valentina Lorenzetti 

Cons. Fabio De Luna 

Cons. Elisa Capozucca 

 

4) Esposizione da parte del Presidente di proposte in merito alle politiche sulla parità di 

genere; 

 

Il Presidente presenta la proposta per l’introduzione di assorbenti gratuiti all’interno della nostra 

Università. Il progetto viene presentato dalla cons. Alice Zoe Deotto, in cui viene illustrato il possibile 

costo che dovrà essere sostenuto dall’Università, nel primo anno di prova e negli anni successivi. 

Durante il primo anno, la distribuzione sarà focalizzata su due edifici, con l’acquisto di due dispenser 

per l’erogazione degli assorbenti. La proposta sarà poi ampliata anche agli altri edifici negli anni a 

seguire.  

Alla presentazione segue la votazione per la proposta. 

Favorevoli: 12 

Astenuti: 3 

Contrari: 1  

La proposta è stata approvata con la maggioranza dei voti.  

 



5) Varie ed eventuali 

 

Il Presidente rende note le lamentele da parte di alcuni consiglieri sulle ingerenze di un ex componente 

del Consiglio degli Studenti all’interno del nuovo Consiglio degli studenti. Segue l’intervento del 

Presidente e la discussione tra i Consiglieri.  

 

Alle 19.15 il Presidente G. Alvarez dichiara conclusa la seduta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Letto e sottoscritto 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     IL PRESIDENTE  

f.to Silvia Gullo        f.to Giovanni Alvarez 

 

 


